

会 議 録

会議名	平成 29 年度石浜児童館情報交換会	
開催日時	平成 30 年 1 月 23 日 (火) 午前 10 時から午前 11 時 15 分まで	
開催場所	石浜児童館 会議室	
出席者	参加者	成田石浜区長、庄子片葩小学校校長、 中村主任児童委員 戸田民生・児童委員地区長、小堀母親クラブ会長 小倉児童クラブ保護者代表、 伊本児童クラブ保護者代表
	事務局	杉浦児童課長、新家保育係長、原田館長
欠席者	水野更生保護女性会石浜支部長	
議題	1 平成 29 年度児童館活動状況について 2 平成 30 年度児童館活動計画について 3 その他	
傍聴者の数	1 人	
審議内容	<p>◆児童課長 (あいさつ)</p> <p>◆成田区長 (あいさつ)</p> <p>自己紹介 (参加者名簿にて自己紹介とした)</p> <p>◆新家保育係長 (児童館運営委員会から情報交換会に変更になった理由を説明する)</p> <p>◆事務局 配布資料に基づき説明</p> <ul style="list-style-type: none"> ・平成 29 年度活動状況について ・平成 30 年度活動計画について ・児童館利用状況について <p>◆事務局</p> <ul style="list-style-type: none"> ・30 年度石浜地区児童クラブの体制変更についての説明 <p>◇参加者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今、通塾を行っている。子どもたちで出かけ、ランドセル等の荷物は母親が仕事終わりに児童館へ取りに行っている。17 時 40 分に片葩小学校から児童館へ戻ると話があったが、荷物はど 	

うなるのか。

- 片葩小学校のオープンルーム一部屋で過ごすのか。小学校の運動場等は使えるのか。児童館はたくさんの部屋があったので、下校後宿題をやる子ども、遊ぶ子どもと分かれる事が出来ていたが、来年からは分かれる事が出来なくなると思う。その辺はどの様に過ごすのか。
- 学校休業日は一日が長い。児童館で催し会がたくさんあって子どもたちが飽きないように過ごしていた。その催し会にも参加できなくなるのではないか。
- 一般の友だちと約束をして児童館で遊ぶ事も出来なくなるのではないか。また、体を使って遊べなくなる。

◆事務局

- 昨年度石浜西小学校地区で児童クラブにおいて不承諾が出してしまった。30年度は不承諾を出さず、問題解決をする為に片葩小学校の校長先生、学校教育課に相談をして片葩小学校の一部屋で児童クラブを行ってもよいと承諾をもらった。児童クラブを利用する子どもたちが多くなっている現在、石浜地区全体で児童クラブを利用する子どもたちの育成をしていく必要がある。
- 現在、職員間で来年度の過ごし方について話し合っているところである。職員も一部屋ですっと過ごすのは子どもたちにとってあまり好ましくないと考えている。児童館にもどったら保護者が迎えに来るまで、遊戯室でボール遊び等の体を動かして遊べるようにしたいと思っている。
- 夏休み等の催し会はその時児童館へ来て、参加してもいいのではないかと考える。
- 運動場等の利用については、今後片葩小学校と相談になる。
- 一般の友だちと遊ぶことについては無理がある。遊ぼうと考えるなら土曜日を利用してほしい。
- 通塾についての荷物の件は今、返事はできない。
- いろいろ細かい事項については、現在児童課、児童館の職員と話し合っているので、決定したら保護者に伝えるようにする。

◇参加者

- 29年度の児童館まつりでスライム作りの手伝いをした。材料を練るのに時間がかかり子どもたちを待たせてしまった。練る人がもう一人、二人いるとよかったのではないかと思った。手伝いが必要なら声を掛けてほしい。全員というは無理があるが一人、二人くらいなら手伝い出来る。

	<p>◆事務局</p> <ul style="list-style-type: none"> ・早めに声をかけさせてもらうので、今後も児童館行事の手伝いをお願いしたい。 <p>◇参加者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・児童館まつりのコーナー遊びについて 早目に声をかけてもらえると折り紙コーナー等サロンで行っているいろいろな遊びをひとつのコーナーとして提供できる。 <p>◆事務局</p> <ul style="list-style-type: none"> ・30年度職員と話し合い必要があれば早めに声をかけさせてもらう。 <p>◇参加者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・28年度と30年度の児童館利用状況を比べると利用状況が増えていると話があったが、何か増えるよう方法をとったのか。 <p>◆事務局</p> <ul style="list-style-type: none"> ・児童クラブは、28年度より申し込みが増えている。母親クラブの会員数も増えている状況もある。つどいの広場事業はロコミや遊びに来た親子に「お友だちを誘って来てね。」「近所の人に声かけて一緒に来てね。」等職員が頻繁に声をかけてアピールしている。また、回覧板でお便りをまわしている。南ヶ丘より参加する親子も増えて来た。 <p>◇参加者</p> <ul style="list-style-type: none"> ・母親クラブのバザーを30年度開催する。お便りを回覧する予定。 みなさんからも地域の方に宣伝をお願いしたい。 <p>◆事務局</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今日皆様から頂いた意見を活かし、児童館が地域の人々の居場所、憩いの場そして子育て支援の場となる様にしていきたい。また、地域の方の協力が不可欠である。何か気づいた点があったら教えていただきたい。本日の議題がすべて終了した旨を告げ、午前11時15分に閉会を宣言。
備考	なし